

Resize

A A□

A□

San Juan, Puerto Rico – Abril 30, 2015 – Lord Mark Malloch-Brown, destacada autoridad en asuntos internacionales y Chairman de la empresa líder mundial en automatización electoral, Smartmatic, presentó en Puerto Rico las credenciales de la multinacional y destacó los beneficios que ofrece la tecnología para mejorar la administración electoral.

“No existe nada más poderoso en un país que el voto. Los comicios transparentes, con resultados rápidos y exactos, tienen relación directa con el desarrollo económico de los países. Un proceso electoral confiable imprime legitimidad a los gobernantes electos y es una herramienta esencial en la fortaleza de la democracia”, dijo Malloch-Brown, experto en asuntos internacionales y asesor para el desarrollo de asuntos económicos.

Smartmatic es la empresa de automatización electoral con la mayor experiencia en la industria. Ha participado en unas 3,500 elecciones y ha desplegado tecnología y servicios en cinco de los siete países líderes mundiales en automatización electoral.

Malloch-Brown, quien fue el segundo abordó de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) mientras Kofi Annan lideró la institución, estuvo acompañado por Robert Cook, presidente de Ventas Globales de Smartmatic. Durante su visita presentaron la tecnología

que ha garantizado elecciones eficientes y transparentes en varios países del mundo.

Como parte de su presentación, tanto Lord Malloch-Brown como Cook explicaron que una de las ventajas clave de Smartmatic es ser la única empresa de tecnología electoral que permite múltiples auditorías antes y después de cada elección. Para garantizar proyectos impecables, se realizan pruebas de calidad, simulacros, pruebas de ingeniería y auditorías a todos los componentes del sistema. "Estas revisiones son instrumentales, especialmente en los países que automatizan por primera vez sus procesos electorales. Hacemos énfasis en las auditorías porque generan confianza en los resultados; y a mayor transparencia, mayor credibilidad".

De acuerdo al Chairman de Smartmatic, quien prestó sus servicios en el Gabinete Británico y actualmente forma parte de la Cámara de los Lores, Puerto Rico es una de las democracias más fuertes del Caribe y se destaca como uno de los países con la más alta participación electoral del mundo.

Como parte de la presentación, se realizó una demostración del escáner óptico para escrutinio electrónico que Smartmatic ofrece en su propuesta. "Con nuestra experiencia de haber contado más de 1.500 millones de votos con escáneres ópticos, garantizamos máxima seguridad y transparencia en la entrega de resultados el mismo día de la elección", explicó Cook.

Lord Malloch-Brown destacó que el trabajo de la multinacional ha sido reconocido por las organizaciones electorales más serias del planeta, como la Unión Interamericana de Organismos Electorales, Organismos Electorales de Europa, el Centro Carter, la Unión de Naciones Suramericanas y la Escuela de Estudios Avanzados Internacionales de John Hopkins.

□

Noticias relacionadas



5

Smartmatic participa en Access Sacramento

